

Au Burundi, le CNDD-FDD veut faire peau neuve à Ngozi

Deutsche Welle, 14.06.2016 Au Burundi, le CNDD-FDD, prépare son congrès extraordinaire, à Ngozi, la région natale du président Nkurunziza. Ces assises permettront le renouvellement des instances dirigeantes du parti, les 18 et 19 juin prochain. Pour cause, le mandat de celles-ci arrive à expiration. Mais, les opposants au troisième mandat du président burundais croient savoir qu'il y existe d'autres plans cachés. Ces arguments, sont balayés d'un revers de la main par le vice-président du parti CNDD-FDD, Joseph Ntakirutimana.

En plus de la mise en scelle des durs du parti, le congrès extraordinaire du CNDD-FDD risque de consacrer le retour de la pensée unique au Burundi. C'est la crainte exprimée par Pancrace Cimpaye, le Porte-parole du CNARED, la plateforme qui regroupe les principaux opposants à Pierre Nkurunziza. Rappelons que le dernier congrès du CNDD-FDD, au pouvoir s'était tenu le 25 avril 2015. Congrès qui avait désigné Pierre Nkurunziza, comme candidat du parti à un troisième mandat. Candidature qui a été à l'origine de cette crise politique que le pays traverse, depuis.